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Wien ,Samstag ,15 .Mai 1915 .Abends .Ng181 .

—

DerBürgermeisterbeimAckerbauminister .BürgermeisterDr .
WeiskirchnererschienheutevormittagsmitdenObmännernder
GemeinderatsparteienDr .Hein,Reumann/SteinerbeimAckerbau¬
ministerZenker ,umin AusführungderBeschlüssedergestrigen
gemeinderätlichenObmänner-KonferenzdieMehl-undFleischfragemitdemberufenenRessortehefzubesprechen.DerFrörterungüber
die MaisfragewurdevomMinister auchder Chefderstaatlichen
MaiszentraleKammerratMendlbeigezogen .DieErörterungder
Maismehlfrageergab ,daßderForderungderObmännerkonferenz
nacheinerentsprechendenKontrolledereinlangendenMaisvorräe
baldnachderFrrichtungderMaiszentralebereitsentsprochen
undin denDepotsderDonau-Dampfschiffahrtggesellschaftein
Laboratoriumeingerichtetwurde,inwelchemdieUntersuchung
deseingelangtenMaiskornsdurchgeführtwird.SowohlvomAcker¬
bauministerwieauchvonKammerratMendlwurdediegegenüber
AltmaisgeringereHaltbarkeitdes Neumaismehleshervorgehoben
undderBürgermeisterwürdeneuerdingsersucht ,sowohldie
DetaillistenwieauchdieHaushaltungenaufdiesenUmstandauf-¬
merksamzu machen .WeitereMaßnahmenwegenHarstellungeines
einwandfreienMaismehleswurdenbesprochenundzurDurchführung
in Aussichtgenommen.

HinsichtlichderFleischfrageerörtertendieVertreterder
GemeindeWieneingehenddieseitWochenandauerndenbesonderen
VerhältnisseamViehmarkteSt .MarxundstelltenandenAckerbau¬
ministerdieBitte ,dieZufuhrenvonViehundFleischnachWien
in seinemWirkungskreisenachMöglichkeitzufördern ,dahierauf
derGemeindeeineIngerenznichtzustehe.DerAckerbauminister
anerkanntedieBerehhtigungdieserForderungenundversprach
nachMöglichkeitAbhilfe.
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